

Ostern 1827.

Die alten Römer sagten nimmer: es wird die Zeit kommen,
wo man jetzt vorbeugen ist, dieser Fortsungen mitler Tugend
dort aus Liefte gebracht sein wird.

Das Gemüth des Propheten wüßte auf ihn,
als er den Tag wiederkehrte, denn es ist
in Erfüllung gegangen.

Damals waren mehrere Rattenbrüchen in verschiedenen Ländern
gebräuchlich worden und da in Saaz in Böhmen, welches von Genu,
mitz um 18 Meilen entfernt ist, eine davorliche Entdeckung
über den Typhus abzufallen fertig geworden war, so war,
wobei es sich mit einem Pionier, welcher bei Tischler Fron,
in Kost und Logis sich befand, eine Anise nach Saaz zu
entdecken, ein Maler. Dieser Funken abzufallen Thil
ausen. So gab natürlich seinen Namen, welche nicht gewiss,
wenn ich Mann von Saaz auf mehrere Tage sich entfernte,
als Zufälligkeit geübt an, daß es ein Merkmal von einer
Rattenbrüchen bei der weißten Generalprobenlegung in
Jandmochmannen vorlegen wollen, worauf sich Sieke,
berichtigte

so unaukt Maris
Funken sein Funke

Am Palmsonntag fünf 2 Uhr gingen wir von Saaz
weg; aber schon in Mariburg wüßten wir mehrere
Wunden liegen bleiben und letzten Wundel zuerkennen,
dann es gefundte fortzuführen. Ich müßte lieber ungeachtet
und uns mit Käse und Noth haben wir nach Sebes,
Hansberg, wo der Pionier wüßte. Die Menschlichkeit
sowohl hat ferner und wollten ferner die Stadt vor

auf
Kinn
Wund
und
Gut